

CLUBES

El Alavés acuerda una rebaja salarial con los jugadores para todo 2019-2020

El club, que presentó un Erte por fuerza mayor a finales de marzo junto a todo el grupo Alavés-Baskonia, ha logrado finalmente un pacto con la plantilla y cuerpo técnico.

Palco23
10 may 2020 - 19:00

El Deportivo Alavés da un respiro a su cuenta de resultados. El club ha alcanzado un acuerdo con el primer equipo, incluidos jugadores y cuerpo técnico, para aplicar un recorte a todo el sueldo correspondiente a 2019-2020. Se desconoce cuál es el ajuste que finalmente se aplicará sobre una partida que debía ascender a 41,37 millones de euros.

Este acuerdo se produce después de que la entidad presentara un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) para todo el grupo Alavés-Baskonia acogándose a causas de fuerza mayor. Aun así, “en todo momento se han venido manteniendo conversaciones con la plantilla y cuerpo técnico”, señala el consejo de administración sobre la búsqueda del acuerdo alcanzado este fin de semana.

El consejo de administración defiende la necesidad de este recorte del gasto “ante las extraordinarias circunstancias en que la misma se desarrolla derivadas de la crisis sanitaria producida por el Covid-19”. De hecho, es la decisión que han adoptado la inmensa mayoría de equipos, con ajustes que van del 3% al 10% si se reanuda el fútbol y del 16% al 30% en caso de que no sea posible.